

・男子バスケットボール（仁賀保中）  
・女子バスケットボール（仁賀保中）



仁賀保中 男子ソフトテニス部

【準優勝】  
・男子バスケットボール（仁賀保中）

【優勝】  
・本荘由利中学校秋季体育大会

## S P O R T S さわやかスポーツ

【3位】  
・女子ソフトボール（象潟中）

・サッカー（仁賀保中）

・女子バレーボール（仁賀保中）

・女子剣道団体（仁賀保中）

・男子卓球団体（象潟中）

・男子柔道個人（須藤航洋・佐藤佑樹／仁賀保中）

・男子柔道個人（鈴木本気／仁賀保中）

・男子ソフトテニス個人（鈴木大氣／仁賀保中）

【男子ダブルスC（72歳から76歳）の部】  
優勝 佐々木 武（下荒屋）  
いきいき長寿あきた2014  
ねんりんピック卓球親睦大会

・佐々木もと子（大町）

文部科学省生涯スポーツ功労者表彰

平成26年度スポーツ推進委員会  
優良団体全国表彰



齋藤乃里子氏（小滝）

### 人権擁護委員の再任

・齋藤乃里子氏（小滝）  
・佐々木平嗣 委員（荒古屋）

10月1日付けで法務大臣より人権擁護委員に委嘱（再任）されました。  
任期 平成29年9月30日まで

### 平成26年度スポーツ推進委員会 30年勤続全国表彰



30万円分の文庫が手渡されました。

## ミキフルーン文庫が寄贈されました

～三基商事株式会社みらいげんきプロジェクト～

9月11日、ミキフルーンでお馴染みの三基商事株式会社（本社大阪府）から、市内で読み聞かせなどの活動をしている朗読ボランティアいずみへ、30万円分の文庫が寄贈されました。これは同社のみらいげんきプロジェクトという社会貢献事業によるもので、全国の30団体へ贈られています。

今回は、朗読ボランティアいずみがプロジェクトに応募したところ、日頃の活動が評価され寄贈されました。市のボランティアセンターに設置されていますので、どうぞご利用ください。



日沿道は地域活性化の掛け橋

## 早期整備の実現を！

～日本海沿岸東北自動車道 山形・秋田県境区間建設促進大会～

9月28日、日沿道山形・秋田県境区間建設促進期成同盟会主催の建設促進大会が、象潟シーサイドホテルで開催され、沿線住民など約300人が参加しました。

大会あいさつで同会長の横山市長は「4月に象潟一金浦間の平成27年度中の開通見通しが示されたことは、大きな喜びであり、これまでの活動の成果である。県境区間についても、早期整備の必要性を訴え、1日も早い全線開通につなげたい」と話しました。最後に、酒田観光物産協会の結城真理氏が大会決議（案）を読み上げ、満場一致で可決し閉会しました。

## 観光地をキレイに ～仁賀保高原クリーンアップ～

10月4日、県由利地域振興局が主催するクリーンアップ活動が仁賀保高原にて行われました。今年は、あきたエコマイスター県中央協議会や地元高校生ならびに市民の方々、約40名から協力をいただき作業しました。

会場となった仁賀保高原は360度の大パノラマを誇り、またジャージー乳製品などを販売する牧場が大人気。参加者らは、その人気観光地をキレイにしようと、3班に別れ清掃。空き缶やペットボトルなどの多くのゴミを回収しました。

いつまでも美しい景観を守りたいですね。



多くのゴミが回収されました